

Nous avons la douleur de vous faire part du décès de notre collaborateur

Bruno SCHAER

Expert automobile

qui nous a quittés le 29 juillet 2013.

Nous perdons en Bruno Schaer non seulement un collaborateur responsable, ouvert d'esprit et serviable, mais également un homme aimable et sensible, dont le calme et la circonspection étaient très appréciés par ses supérieurs, ses partenaires et ses collègues.

Bruno Schaer laisse un grand vide derrière lui. Son sens de l'humour et sa façon d'être nous manqueront au quotidien. Nous garderons toujours un excellent souvenir de lui.

Nous présentons nos très sincères condoléances à son épouse, ses enfants ainsi qu'à tous les membres de sa famille.

*La Mobilière Assurances et prévoyance
XpertCenter SA*

Berne, le 8 août 2013.

Selon le souhait de la famille, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.